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発 言 項 目 要　　　　旨

令和７年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　渡　辺　佳　正　　議員

１ 白糸自然公園の整備
計画について

今年度の白糸自然公園整備事業では具体的に何をする
のか。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

公園全体の整備計画策定について、地域住民や公園利
用者など広く市民の声を計画にどう反映していくのか。

　公園全体の整備計画はいつまでに策定する考えか。

公園全体の整備事業について、整備期間と予算規模を
どのように考えているのか。

公園と白糸の滝を結ぶ通用路から、芝川の渓谷を渡る
つり橋ができれば、公園と白糸の滝・音止めの滝周辺全
体の面的活用が可能になり、将来的に壮大な新名所にな
ることが期待される。芝川へのつり橋構想に取り組む考
えはあるか。また、つり橋を架けるにあたって、どのよ
うな課題があるか。

白糸自然公園全体の整備計画が策定されていない中
で、今年度から設計に入る屋外大型ステージについて。

　基本・詳細設計では具体的に何をするのか。

　完成後の利用見込みについてどう考えているのか。

音響設備や照明がない屋外ステージでは、利用者自
身による設備持込みを想定しているのか。

　雨天時の対応をどう考えているのか。

こどもまんなか社会
の実現に向けて

「富士宮市こども計画」の中に記載されているアン
ケート結果で、「今の社会はこどもまんなか社会の実現
に向かっていると思うか」及び「こども政策に関して意
見を聞いてもらえていると思うか」の質問に、15歳から
39歳までの男女の否定的な回答が多いことについて、ど
う考えるか。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

「富士宮市こども計画」の策定に関わる「子ども・子
育て会議」の委員に教育委員会関係者がいないのは、縦
割り行政の弊害だと考えるがいかがか。

小中学校の校則や児童会・生徒会の規約などに、児
童・生徒の意見を反映させる取組は行われているか。

「富士宮市こども計画」の実施に当たって、小中高生
の意見をどう取り入れていくのか。

小中学校の全ての授業で取り入れている「人権教育」
の中で、「子どもの権利条約」や「こども基本法」の内
容をどう伝えているのか。

当市も富士市のように「こどもの権利条例」制定に向
けて取り組むべきだと考えるが、市長と教育長の考えを
伺う。

1


